

Le président de la Russie lance un avertissement sur le fait que des actions contre le peuple ukrainien affecteront les relations bilatérales



Moscou, 24 avril (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a averti les autorités ukrainiennes sur le fait que les opérations militaires contre la population dans le sud est de ce pays auront des conséquences pour les relations bilatérales mais aussi pour ceux qui ont lancé les ordres.

Il a critiqué à Moscou, les actions entreprises ce jeudi par le gouvernement putschiste dans la ville ukrainienne de Slaviansk, où 5 personnes ont trouvé la mort des mains des troupes armées.

Le président Poutine a déclaré que le régime de Kiev commettrait un crime très grave si réellement il commence à utiliser l'Armée contre la population de son propre pays.

Les autorités de Slaviansk, bastion des milices anti- gouvernementales, ont indiqué que la ville est assiégée par des colonnes de soldats sur des blindés; un correspondant de la télévision a signalé l'entrée de plusieurs d'entre eux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21369-le-president-de-la-russie-lance-un-avertissement-sur-le-fait-que-des-actions-contre-le-peuple-ukrainien-affecteront-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba